



# Apremian a Delgado a definir encuesta con los 14 aspirantes a gobernar Cuauhtémoc

ELBA MÓNICA BRAVO

Militantes de Morena apremiaron al dirigente nacional de su partido, Mario Delgado, a que se reúna con los 14 aspirantes a la candidatura para la alcaldía Cuauhtémoc, con el propósito de buscar que se realice la encuesta que defina al aspirante mejor posicionado para empezar 2024 en unidad, con quien cerrarán filas y así evitar posibles rupturas, señaló el diputado federal morenista Fernando Marín Díaz.

En contraste, Dolores Padierna, quien aspira a la candidatura de Morena a esa alcaldía, consideró que Delgado o la secretaria general, Citlalli Hernández, deben convocar “a un diálogo respetuoso, pero realista” para designar, previo acuerdo, al aspirante a la alcaldía que sea el mejor posicionado, es decir, sin llegar a la fase de las encuestas, como ocurrió en Miguel Hidalgo y Benito Juárez.

En alusión a la aspiración de Catalina Monreal, hija del senador Ricardo Monreal, la ex jefa delegacional de Cuauhtémoc dijo que el acuerdo entre los dirigentes, los aspirantes y militancia debe cerrar la puerta “al oportunismo y al nepotismo”.

Padierna llamó a sus correligionarios “a que realmente no se piense en la unidad entre dirigen-

tes, sino que se piense quién es el perfil más adecuado para gobernar la alcaldía, que viene en picada desde hace tiempo y donde urge tener un buen gobierno con capacidad y experiencia”.

## Sin pactos con mafias

Además, “con lealtad a los principios; alguien que no pacte con adversarios, con mafias, con intereses creados”, insistió Padierna, al exponer que no fue convocada por los morenistas que dieron a conocer un manifiesto de ocho compromisos para recuperar la demarcación, a quienes mencionó “que se comportan con mucho sectarismo”, al recordar que no fue convocada para participar en la plataforma.

En tanto, Marín Díaz dijo que la propuesta de Cuauhtémoc nos Une busca mantener “la realización de la encuesta, que sea transparente y que el mejor posicionado nos abandere”, al señalar que por el momento “nos oponemos a un acuerdo cupular”.

Sin embargo, adelantó que no habrá rupturas “porque valoramos el proyecto del partido; podemos no estar de acuerdo, pero vamos a apoyar al hombre o a la mujer que se decida si así es el caso”, con el que continuarán en diversos encuentros y en espera de tener acercamiento con Mario Delgado.